
淡路市長と明日を語る会に参加しました   H29.2.1 

2年次地域福祉コース 3名が、淡路市市役所にて「淡路市の福祉」について 

お話をさせていただきました。その中で、「街のバリアフリー化」を要望しました。 

 

市道がデコボコで危険です！ 

障がい者に優しい街にしてください 

このような機会を設けていただきありがとうございました(*^-^*) 


